



**Nombre del alumno: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Eliu Roblero
Morales**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Trabajo en niño y
adolescente**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado y grupo: 6to A de trabajo
social y gestión comunitaria**

El amor de la familia y la admiración de los amigos es mucho más importante que la riqueza y el privilegio.

(Charles Kuralt)

INTRODUCCIÓN

Es una medida de protección de la infancia del menor para mejorar la calidad de vida ya que por varias razones los padres de la criatura tenga diferentes necesidades ya que una de las razones es cuando el padre o madre se van a la cárcel o abandono de hogar, muertes inesperadas o puede quedar en manos de los abuelos, tíos y hermanos mayores si no hay ningún parientes que se quieran hacer cargo de las criaturas, dada las circunstancias el niño puede darse en adopción porque no hay responsabilidad por parte de los parientes ya que criar a un niño no es tarea fácil porque cada niño tiene derecho a necesitar de amor aunque no se sean sus padres, ya que el acogimiento no implica tener la custodia del niño, siendo un pariente porque tienes que amar como aun hijo y ver por sus necesidades

ACOGIMIENTO FAMILIAR

El acogimiento es una palabra la cual te sientes amor, paz, protección, y sobre todo aceptación por parte de la sociedad, el acogimiento familiar es durante la infancia cuando eres una persona indefensa donde aún se establece la convivencia familiar de los niños uno de los casos más vistos es cuando es el abandono de hogar por parte de los padres divorcio y padre deja fuera toda responsabilidad económica como también cariño emocional de los niños donde la madre tiene que emigrar a otro país para sustentar a sus hijos y es ahí donde los padres de la madre se hacen cargos durante años sobre los niños que dejo la madre claro, estar al pendiente a sus necesidades pero los abuelos toman todas las responsabilidades el niño hasta que sea mayor de edad porque así lo establece la ley y se tiene que respetar porque mientras los abuelos acepten no se necesita tener la custodia de los niños si no que sería algo temporal mientras la madre está fuera del país pero si el abuelo quisiera tener la custodia entonces si se llevaría a juicio y se vieran las condiciones

económicas del niño y como vive la familia porque entraría todas las necesidades del niño salud, escuela, alimentación, protección, cariño, responsabilidad, educación entre otras.

El equipo técnico debe funcionar como grupo flexible, con capacidad para proponer distintas alternativas de solución a las dificultades; debe estar presente sin ser invasivo, estar atento sin juzgar, acompañar a la vez que propiciar la fluidez del acogimiento. (Según Kapustiansky)

Concuerdo Kapustiansky en la resolución de los niños ya que el Sistema de protección durante su infancia del menor ya que como equipo técnico necesita conocer todos los lineamientos y recursos del sistema para aplicarlos a su práctica, como una de ellas está la convocatoria familiar es una de las etapas claves para la familia que se relaciona con el niño ya es un programa donde tiene que ser planificada, desarrollada y evaluada para poder ser optimizada por resultados y las experiencias para las familias acogedoras, también está la sensibilización de la comunidad es más que nada la protección sobre los derechos de los niños para poder desarrollar el ámbito familiar

programas de acogimiento familiar provienen muchas veces de familias de bajos recursos, por lo cual es muy probable que las familias que pertenecen al entorno comunitario estén en una situación de escasez material excepción a la gratuidad está en los programas que buscan familias para situaciones muy especiales según trabajo social familiar (2002)

concuerdo porque cada familia que pertenecen de bajo recursos que no pueden con las responsabilidades del niño porque las cosas materiales por cada situación económica que pase el niño y que siempre va de la mano las políticas que tenemos tener en cuenta cada situación familiar ya que es mediante al entorno comunitario ya que dado a todo ello se realiza la devolución del evaluado es más que nada las motivaciones evaluadas de las personas que pasara los niños en nuevo hogar una vez realizada la capacitación el niño pueden ser entregados y poder convivir y transmitir felicidad a la sociedad porque lo más importante es la felicidad de todo niño que se sienta querido y con paz dentro de su interior.

CONCLUSIÓN

Cada niño que pasa por estas circunstancias es tenerles paciencia a sus efectos emocionales así como es fácil para una persona adulta tampoco para ellos y más cuando están en la etapa de la felicidad, cada ser humano tiene sus necesidades y porque los niños son separados de sus padres biológicos pero siempre se tiene que entender las circunstancias que pasan los padres y gracias a esos abuelos que siempre están para apoyar a los hijos en momentos como estos como también, tíos, y hermanos mayores cada niño merece amor y compasión.

REFERENCIAS

S., N. A. (2002). Trabajo Social Familiar. Chile: Universidad catolica de Chile.

Significados. (Kapustiansky) (s.f.). Obtenido de Significado de niño:
<https://www.significados.com/nino/>